
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成３０年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             C班 

                              代表 中村 博行 

 

平成３０年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年 ４月２６日（木） １９：００～２０：４５ 

 

２ 開催場所  

      きらら交流館 

  

３ 参加人数（市民） 

       ２４ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 髙松秀樹 ）（ 大井淳一朗 ）（ 松尾数則 ） 

（ 伊場 勇 ）（ 水津 治 ）（ 恒松恵子  ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 髙松秀樹 ） 〔司会〕（ 大井淳一朗 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 恒松恵子 ） 〔記録〕（ 伊場 勇  ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ） 〔受付〕（ 水津 治  ）  

   ④ 理科大特別委員会  （ 松尾数則 ） 

 

 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市民館同様、他の施設のトイレ洋式化やバリアフリーの徹底を求める 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・卒業生が市内に就職、定住しやすくなる施策を求める 

 （その他） 

  ・医療費負担軽減を今後考えてほしい 

  ・空き家対策を急いでほしい（シェアハウスなどで理科大生に貸すなど） 

  ・高齢者の働きやすい環境を作ってほしい 

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・体育ホールの床が固いので安全にスポーツができるように変えてほしい 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・子育て支援センターは日曜日も開館するべき 

・子育て支援センターを働く人が使いやすい様に一時預かり保育の場所も併設し 

たらどうか 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・厚狭駅南駐車場は、予定工事が終われば駐車料金を下げてほしい 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・スポーツする学生のためにグランドは平成３０年度末には完成してほしい 

  ・公立化されて賑やかになったのは喜ばしい 

 （その他） 

  ・公的施設が障がい者に対して優しくない 

  ・小野田駅にエレベーターがほしい 

  ・民生委員が欠員している地区に対する配慮を求める 

  ・デマンド交通を進めるべき  

  ・議会カフェのチラシがあったため、本山地区の参加が多かったと思う 

  ・市長は不在が多くなかなか約束がとれない（市民の声をもっと聞いてほしい） 

【Ｃ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・文化ホールの音響・照明を不二輸送機ホールのようにもっと良くしてほしい 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・小野田駅に北口を造り、子育て支援センターに行きやすくしてほしい 

 （産業建設常任委員会関係） 



 

 

  ・新幹線口に行くまでの道が分かりにくい 

  ・新幹線口駐車場付近の道が分かりにくい 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・大学周辺の環境を充実させてほしい（食堂がない・ホテルがない） 

  ・工事中に学生に不便をかけないように配慮してほしい 

  ・学生目線での交通網の整備を早急に進めてほしい 

 （その他） 

  ・本山地区のデマンド交通を早急に進めてほしい 

  ・今回の報告会スタイルは良かった 

【Ｄ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市民館文化ホールの席が少なくなることで生じるリスクを考えるべき 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・子育て総合支援センターにどうやって人を呼び込むのか 

  ・保育園幼稚園に出向いての情報発信が大切 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・早く厚狭駅南駐車場の料金を下げてほしい 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・将来の学園都市構想を作ってほしい 

  ・防衛省からの交付金は必要か 

 （その他） 

  ・シティーセールスをどんどん挑戦してやってほしい 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜質 問＞ 

① なぜ２月の報告会はなかったのか 

［回 答］ 

楽しみにしていた市民の方には申し訳なかった。新人が増えたからではなくて、 

マンネリ化し参加者が減ってきていた中でより良いものにするために協議の時 

間を設けさせていただいた。   

② 理科大工事遅延についてのペナルティの行方はどうなったのか。 

 ［回 答］ 

現在まだ協議中であり執行部への質問書の回答が返ってきた時点である。 

５月１日に理科大特別委員会があるので見ていただきたい 

＜意見・提言等＞ 

① このスタイルはとても話しやすくて良い。 



 

 

② 小規模土木を３割負担から２割負担に戻してほしい。 


